

**PELAKSANAAN MANAJEMEN IMUNISASI OLEH PUSKESMAS  
KAITANNYA DENGAN CAPAIAN *UNIVERSAL CHILD IMMUNIZATION* (UCI)  
DI PUSKESMAS CIBEUREUM KOTA TASIKMALAYA**

Wahyu Ningsih<sup>1</sup>), Asep Suryana Abdurrahmat<sup>2</sup>), Iseu Siti Aisyah<sup>3</sup>)

Fakultas Ilmu Kesehatan Jurusan Kesehatan Masyarakat Universitas Siliwangi

Jalan Siliwangi No. 24 Kota Tasikmalaya, Jawa Barat, Indonesia

*Email: (ningsihwahyu170@gmail.com)*

**ABSTRAK**

**Latar belakang** :Universal Child Immunization (UCI) adalah gambaran cakupan imunisasi bayi (0-11) secara nasional hingga ke tingkat pedesaan. WHO dan UNICEF menetapkan indikator cakupan imunisasi adalah 90% untuk nasional dan 80% di semua kabupaten (Depkes RI, 2010). Suatu wilayah dikatakan UCI apabila 90% bayi umur 0-11 bulan di daerah tersebut sudah mendapatkan imunisasi lengkap, jika bayi yang mendapat imunisasi lengkap kurang dari 90% maka daerah tersebut dikatakan daerah non UCI. Salah satu faktor yang mempengaruhi capaian UCI di suatu wilayah ada pelaksanaan manajemen puskesmas yang meliputi Perencanaan (P1), Pelaksanaan (P2), Pengawasan, Pengendalian, Penilaian (P3).

**Metode** :Berdasarkan hal diatas maka peneliti melihat kaitan pelaksanaan manajemen imunisasi dengan cakupan UCI yang berada di Kecamatan Cibeureum. Penelitian ini menggunakan dengan metode kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan metode wawancara mendalam, Foccus Group Discussion (FDG) dan observasi. Subjek penelitian berjumlah 20, 11 diantaranya sebagai instrument FDG dan 9 orang lainnya sebagai narasumber untuk wawancara mendalam.

**Hasil** :Hasil yang didapatkan setelah penelitian dilaksanakan adalah terdapat kaitan antara pelaksanaan manajemen imunisasi dengan capaian UCI di Puskesmas Cibeureum. Dari hasil penelitian menunjukkan karena perencanaan yang kurang baik menyebabkan adanya pengaruh yang signifikan terhadap angka capaian UCI di Puskesmas Cibeureum terhitung dari bulan Januari-November 2018 angka capaian UCI di Puskesmas Cibeureum hanya 53,9 %.

**Kesimpulan** :Berdasarkan hal diatas dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan manajemen Puskesmas berpengaruh terhadap angka capaian UCI di suatu wilayah.

**Kata Kunci** : **MANAJEMEN IMUNISASI, PUSKESMAS, UCI**

**Kepustakaan** : **2005-2017**

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi S1 Kesmas, FIK Unsil

<sup>2</sup> Dosen Program Studi Kesmas, FIK Unsil  
Dosen Pembimbing 1 Skripsi

<sup>3</sup> Dosen Program Studi Kesmas, FIK unsil  
Dosen Pembimbing 2 Skripsi